
2020 청소년정책 제언서

제언하는
내용의 주제

버스 운행 시간 연장 및 노선 증차

제언이유
버스가 너무 빨리 끊겨 일과 후에 교통편이 부족하고 등하교길에 버스가 너무 적
어 한 버스에 여러 사람이 탈때마다 위험하고 피해가 클 것 같아 정책을 제안하
게 되었습니다.

현황 및 
문제점 분석

현재 속초시 버스 운영시간을 조사 후 구글폼으로 청소년들이 이용하는 버스 시
간대를 조사 후 통계 하였는데 버스 노선 시간대가 짧거나 부족하다는 의견이 많
았습니다. 일과를 마친 후 버스가 끊기면 택시를 타고 가야하기 때문에 교통비 
지출 소비가 많습니다.

제언하는
정책의 내용

버스 운행 시간을 연장 하고 싶습니다.

기대효과
- 등하교길에 보다 편해질 것 같다. 
- 사고에 대한 가능성을 줄일 수 있다. 
- 교통비를 절약할 수 있다.

참고자료 및 
출처




